



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.17

令和元年6月21日

文責：校長 伊藤 孝行

6/18授業研究会6年2組

18日(火)は、6年2組で国語の読書教材を扱った授業研究会を行いました。

講師に教育研修センターの小林伸行先生をお招きし、郡山一中、薫小からも参観の先生がいらして研究を深めました。



今回は、ビブリオバトル(知的書評合戦)形式で、自分の気に入った本を紹介し合い、表現力を高めたり、友達と話し合う中から思考を深めたりすることをねらいとしました。

新学習指導要領でねらう「主体的・対話的で深い学び」を具現化するため、先生方は研修を積んでいく必要があります。

緑の少年団活動6月18日花壇づくり



緑の少年団では、夏の花を花壇に植える作業を行いました。サルビアや日日草などがきれいに植え付けられ、大きくなるのが楽しみです。今後、環境教育の一環として緑のカーテン作りも行う予定です。

1年生の朝顔が大きくなっています。



1年生の子どもたちが、毎朝水やりをして大切に育てている朝顔がどんどん大きくなっています。

7月7日(日)は陸上の県大会です。

6月8日の予選を通過した6名の選手が7月7日にとうほう・みんなのスタジアムで開催される県大会に出場します。自己記録の更新を目指し頑張ってください。

- 6年女子100m走決勝3位
- 6年女子コンバインドA5位
- 6年男子コンバインドA9位
- 6年男子コンバインドB9位
- 6年男子コンバインドB13位
- 6年男子100m走14位

体調を崩すことが増えています。

今週は、体調不良を訴え保健室を利用する子どもがたくさんいました。その子どもたちの多くは、腹痛と吐き気を訴える子どもと高い熱が出る子どもたちでした。少数ですが、感染性胃腸炎の報告もありました。

石鹸を使った正しい手洗いをしたり十分な睡眠時間を確保したりして、感染の予防にご注意いただきたいと思います。